

œuvre parmi les Chinois, nous la regarderons presque avec envie, priant que luise bientôt le jour où pareille institution représentera les catholiques des Etats-Unis. »

Humbles et judicieuses paroles, qui feront plus de bien au lecteur américain que toutes les vantardises sur les progrès merveilleux de la foi sous le régime du drapeau étoilé.

L. L.

La Persévérance

(Suite)

— o —

2° CARACTÈRE DE LA PERSÉVÉRANCE : LA COORDINATION

Le second caractère de la persévérance, c'est la *coordination* des efforts en vue d'atteindre la fin proposée.

En effet, le Saint n'a pas seulement concentré ses efforts pour les appliquer dans l'unique orientation qui tend le plus directement vers sa fin ; mais encore, comme il est un être raisonnable et un chrétien, il cherche à connaître en toute occasion et dans le détail quelle est la volonté de Dieu, et le meilleur moyen de l'accomplir. Son activité est ainsi très variée, et la dépense de ses forces faite selon l'opportunité discernée à la double lumière de sa raison et de sa foi. Il ne perd rien de ses efforts en actions disparates, dispersées, sans rapports avec sa destinée. Au contraire, *il juge de tout en fonction de sa fin*, et n'est *bon*, pour lui, que ce qui est voulu de Dieu, ou capable de l'aider dans l'accomplissement de son devoir et l'avancement dans la perfection. Toutes ses actions concourent, de près ou de loin, à l'œuvre capitale de sa sanctification et de son salut et chacune est le complément et la suite naturelle de la précédente, tandis qu'elle postule ou prépare plus ou moins directement la suivante.

L'orientation que le Saint s'est fixée a mis dans sa vie *l'unité* et la *force*. La *coordination* de ses efforts y fait régner une *harmonie* admirable et permet *l'utilisation* parfaite de toutes les ressources que la Providence lui a données pour réaliser sa fin.

Le moyen que le Saint emploie pour vérifier, entretenir et